

ABSTRAK

“PENGARUH *PROFITABILITY, LIQUIDITY, ASSETS STRUCTURE, ASSETS GROWTH, DAN FIRM SIZE* TERHADAP STRUKTUR MODAL PERUSAHAAN PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) UNTUK PERIODE 2009-2011”

Oleh :

Windi Ayu Diningsari

Salah satu keputusan penting yang dihadapi oleh manajer keuangan dalam kaitannya dengan kelangsungan operasi perusahaan adalah keputusan pendanaan atau keputusan struktur modal. Karena struktur modal memiliki efek langsung bagi posisi keuangan suatu perusahaan. Oleh karena itu, faktor-faktor apa sajakah yang dapat mempengaruhi struktur modal dalam menentukan struktur modal yang optimal hingga mencapai kemakmuran pemegang saham.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh profitabilitas, likuiditas, struktur aktiva, pertumbuhan asset, dan ukuran perusahaan terhadap struktur modal pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2009-2011 baik secara simultan maupun parsial untuk membuktikan *Pecking Order Theory*. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dalam bentuk laporan keuangan yang diperoleh dari ICMD periode tahun 2009-2011. Sampel penelitian dilakukan dengan melakukan pendekatan melalui metode *purposive sampling* dan mewakili 10 perusahaan pertambangan sebagai sampel. Variabel dalam penelitian ini ada dua yaitu; variabel bebas meliputi profitabilitas dan likuiditas sebagai variabel utama serta struktur aktiva, pertumbuhan asset, dan ukuran perusahaan sebagai variabel kontrol, sedangkan untuk variabel terikatnya adalah struktur modal pada perusahaan pertambangan. Penelitian ini dianalisis dengan menggunakan model regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa selama periode penelitian secara parsial profitabilitas (PRF) berpengaruh negative dan tidak signifikan dan likuiditas (LIQ) berpengaruh negative dan signifikan 0,05 atau 5%, implikasi penelitian ini membuktikan bahwa salah satu variabel utama mendukung *Pecking Order Theory*. Sedangkan struktur aktiva dan pertumbuhan asset berpengaruh negatif dan tidak signifikan. Ukuran perusahaan berpengaruh positif dan

signifikan 0,1 atau 10% terhadap struktur modal. Besarnya *Windi Ayu Diningsari* adalah 0,40 atau 40 %, sedangkan sisanya sebesar 60 %.
variabel yang tidak diteliti dalam penelitian ini seperti Longterm Debt, Defisit Pendanaan Internal, Risiko Bisnis dan masih banyak variabel-variabel yang bisa diteliti lagi diluar penelitian ini.

Kata kunci : profitabilitas, likuiditas, struktur aktiva, pertumbuhan aset, ukuran perusahaan, dan struktur modal.